



AS

AromaStreamer® 850 Bluetooth & Wi-Fi

reimarom® AromaStreamer® 850:

- minuten- und taggenaue Echtzeitprogrammierung
- sekundengenaue Steuerung der Duftintensität
- schneller und einfacher Duftstoffwechsel
- zur Wandmontage geeignet & einbaufähig
- Duftkartusche: 975 ml

Möchten Sie edle Düfte in allen Facetten genießen, unverfälscht und natürlich?

Dann sollten Sie sich für das professionelle AromaStreamer®-System entscheiden, denn die Diffusion von Duftstoffen benötigt ausgereifte Systeme, die eine gleichmäßige Komplexität des Duftes gewährleisten.

Der kompakte AromaStreamer® 850 ist ein solches Beduftungsgerät und arbeitet nach dem Prinzip der Kaltvernebelung.

Die schonende und mikrofeine Vernebelung exklusiver Duftkompositionen garantiert eine rasche Aromatisierung von Flächen bis 600 m². Durch den integrierten Multifunktionstimer kann der AromaStreamer® 850 einfach und schnell auf die von Ihnen gewünschten Betriebszeiten programmiert werden. Sekundengenaue Duffintervalle garantieren einen gleichmäßigen und optimalen Beduftungseffekt.



Design:

Display: Weiß
Gehäuse: Schwarz

Material:

Display: Acrylglas
Gehäuse: Aluguss,
pulverbeschichtet

Technische Daten:

primär 220 Volt,
sekundär 12 Volt, 15 Watt

Gerätemaße:

375 * 260 * 100 mm

Gewicht:

4.500 g

Raumgröße: (bei 3 m Raumhöhe)

ca. 600 m²
ca. 1800 m³

Verwöhnen Sie sich mit unseren ausgezeichneten reimarom® Düften und begeistern Sie Ihre Kunden und Besucher nachhaltig. Lassen Sie sich von uns inspirieren. Wir beraten Sie gern.



Zur Bedienung Ihres AromaStreamer® 850 Bluetooth & Wi-Fi laden Sie einfach die kostenfreie „Scent Marketing“-App in Ihrem App Store oder Google Play Store herunter.



REIMA® AirConcept GmbH
Seiferitzer Allee 7
08393 Meerane, Germany

Tel.: +49 (0)3764 795600
www.duftmarketing.de | info@duftmarketing.de



duftmarketing.de/en
our fragrance for your success

AS

AromaStreamer® 850 Bluetooth & Wi-Fi

reimaron® AromaStreamer® 850:

- minute and day accurate real-time programming
- second-accurate control of fragrance intensity
- quick and easy fragrance change
- suitable for wall mounting and can be installed
- fragrance cartridge: 975 ml

Would you like to enjoy fine fragrances in all their facets, unadulterated and natural?

Then you should choose the professional AromaStreamer® system, because the diffusion of fragrances requires sophisticated systems that ensure a consistent complexity of the fragrance.

The compact AromaStreamer® 850 is such a fragrance device and works according to the principle of cold fogging.

The gentle and microfine fogging of exclusive fragrance compositions guarantees rapid aromatization of areas up to 600 m². The integrated multifunctional timer allows the AromaStreamer® 850 to be programmed quickly and easily to the operating times you require. Fragrance intervals accurate to the second guarantee a consistent and optimal fragrance effect.



To operate your AromaStreamer® 850 Bluetooth & Wi-Fi, simply download the free "Scent Marketing" app from your App Store or Google Play Store.



Design:

Display: White
Case: Black

Material:

Display: acrylic glass
Housing: cast aluminum,
powder-coated

Technical data:

primarily 220 volts,
secondary 12 volts,
15 watts

Device dimensions:

375 * 260 * 100 mm

Weight:

4.500 g

Room size:

(with a room height of 3 m)
approx. 600 m²
approx. 1800 m³

Pamper yourself with our excellent reimaron® fragrances and delight your customers and visitors for a long time. Let us inspire you. We will be happy to advise you.



REIMA® AirConcept GmbH
Seiferitzer Allee 7
08393 Meerane, Germany

Tel.: +49 (0)3764 795600
www.duftmarketing.de/en | info@duftmarketing.de